



Un retour tant attendu : IKEA revisite la collection iconique STOCKHOLM

Spreitenbach, le 7 avril 2025

En avril 2025, IKEA lance la nouvelle édition de la très populaire collection STOCKHOLM à l'occasion de ses 40 ans d'existence. Autrefois (et encore aujourd'hui !) estampillée « best of IKEA collection », elle est le fruit de quatre décennies de design scandinave unique et de grande qualité – une collection en constante évolution à travers huit éditions, ayant su rendre la tradition de design scandinave accessible au plus grand nombre.

Une qualité durable et abordable

Artisanat d'exception, matériaux raffinés et amour du détail sont les trois piliers de la collection STOCKHOLM. Ces trois dernières années ont vu émerger l'édition la plus complète à ce jour, avec plus de 90 produits qui répondent à toutes les attentes. L'assortiment varié comprend des meubles, des textiles, des luminaires et des accessoires pour toutes les pièces de vie. Ces éléments mettent l'accent sur des matériaux haut de gamme qui convainquent par leur qualité et gagnent en caractère avec le temps. Le bois massif, les surfaces structurées, les fibres naturelles comme le lin et le cuir, les tapis en laine et le rotin faits main, le verre soufflé à la bouche et deux lustres rétro en verre apportent une touche éclatante à chaque pièce.

« Les collections STOCKHOLM sont toujours conçues dans le souci de montrer qu'une grande qualité et un bon design ne sont pas forcément chers », explique Karin Gustavsson, Creative Leader pour STOCKHOLM. « Nous avons créé une collection où chaque pièce raconte une histoire. L'artisanat est le socle de ce projet qui fait la part belle aux techniques traditionnelles et aux méthodes artisanales pour proposer des objets design durables et intemporels. »

L'essence de Stockholm : une collection entre ville et nature

Trois designers suédois ont créé une collection qui émerveille en tant qu'ensemble, mais dont chaque pièce rayonne de sa propre aura. Inspirés par la ville de Stockholm, ils ont réussi à capturer l'élégance urbaine et la beauté de la nature environnante dans chacun de leurs produits. Des tons terreux doux se marient avec la chaleur du bois, tandis que les textiles naturels reflètent les couleurs et les motifs de la nature.

Au cœur de la nouvelle collection se trouvent deux canapés fondamentalement différents. Un canapé modulaire spacieux disponible en quatre coloris offre flexibilité et confort – ses éléments peuvent être utilisés seuls ou combinés selon les envies.



Pour la première fois, la collection comprend également un canapé conçu sans mousse. Le cadre est fabriqué en pin massif et ses matériaux naturels lui confèrent un très grand confort : l'association du 100 pour cent coton, des fibres de coco et des ressorts ensachés permet d'allier une esthétique intemporelle à un confort exceptionnel.

« On pourrait s'imaginer qu'une collection portant le nom de STOCKHOLM diffuse un esprit urbain, mais en réalité, nous nous sommes inspirés de la nature et des îles de l'archipel », raconte le designer Nike Karlsson. « Cette approche nous a permis de nous concentrer sur des matériaux typiquement scandinaves. De plus, nous avons travaillé avec un fournisseur de bois de pin suédois pour nous assurer de la meilleure qualité. Le pin est souvent perçu comme un matériau bon marché, mais lorsque l'on choisit du haut de gamme et que l'on utilise des techniques de design intelligentes, il dévoile toute sa beauté. »

Matériaux intemporels et esthétique scandinave : quand la beauté de la nature rencontre la précision de l'artisanat

La ville et la nature s'expriment dans le design, mais aussi dans le choix des matériaux et des textiles. La collection STOCKHOLM capture les couleurs et les ambiances des saisons scandinaves et associe des matériaux naturels avec des formes organiques et des motifs inspirés de la forêt. Des abat-jours ornés de motifs de feuilles et de champignons ainsi que des tapis 100 pour cent laine tissés à la main avec des motifs de bouleau laissent entrer la nature à la maison. Les couvertures et les housses de coussin en laine de mérinos apportent une touche de couleur supplémentaire.

Le caractère brut des matériaux est rappelé sur l'ensemble de la collection – des chaises aux bibliothèques, en passant par les tables. Le rotin, qui jouait déjà un rôle central dans la dernière collection STOCKHOLM, constitue une fois encore un élément marquant, notamment avec l'armoire en rotin de 2017, qui a connu un grand succès et reste une pièce de collection très recherchée. La nouvelle édition se pare à nouveau de tressage naturel, que l'on retrouve par exemple sur un modèle d'armoire avec portes coulissantes, un dossier de fauteuil, des chaises de salle à manger ou un fauteuil lounge.

Les chaises en bois cintré, réalisées grâce à une technique d'artisanat traditionnelle, constituent un autre atout de la collection. Pour les confectionner, le bois de chêne est trempé puis plié très soigneusement à la main pour former les courbes douces des accoudoirs et du dossier. Cette fabrication artisanale permet de produire des pièces d'une grande beauté, mais aussi de former un lien particulier avec le caractère naturel des matériaux utilisés.

De plus, la collection se compose d'une sélection de vaisselle en céramique et en porcelaine, dont des assiettes et des plats en faïence émaillée, ainsi qu'une série de verres. Elle est



complétée par de grands vases, dont deux modèles soufflés à la bouche, et un vase amorphe en céramique noire, qui séduit par sa forme unique.

La collection STOCKHOLM 2025 sera présentée en exclusivité du 7 au 13 avril 2025 en marge du Fuorisalone, et sera disponible à partir du 10 avril 2025 dans tous les magasins IKEA de Suisse, sur [IKEA.ch](https://ikea.ch) et dans l'appli IKEA. *(Disponibilité limitée possible au début de la vente)*

Contact

IKEA Suisse

pr.ch@ikea.com

À propos d'IKEA Suisse

IKEA ouvre son premier magasin de meubles hors de Scandinavie en 1973 à Spreitenbach. Aujourd'hui, IKEA Suisse compte dix magasins et deux Plan and order points répartis dans le pays. Janie Bisset est CEO et CSO de l'entreprise depuis octobre 2023. IKEA Suisse emploie environ 3'500 personnes et réalise un chiffre d'affaires annuel d'environ CHF 1,2 milliard.

À propos du groupe Ingka

Le groupe Ingka (Ingka Holding B.V. et ses filiales) est l'un des douze groupes d'entreprises qui détiennent et gèrent des magasins IKEA dans le cadre de contrats de franchise avec IKEA Systems B.V. Le groupe Ingka compte trois divisions : IKEA Retail, Ingka Investments et Ingka Centres. Avec plus de 400 magasins IKEA implantés dans 31 pays, le groupe Ingka est un partenaire stratégique du système de franchise d'IKEA. Ces magasins IKEA ont réalisé un chiffre d'affaires de 41,7 milliards d'euros pour l'exercice 2023, soit une augmentation de 5,7% par rapport à l'année précédente (39,5 milliards d'euros pour l'exercice 2022).